

L'Avenir Gessien Gymnastique : un club qui fonctionne à plein régime !

Avec plus de 550 licenciés, le club de gymnastique thoirysien affiche complet. Un succès dû aux récentes installations mais aussi à la convivialité de ce club centenaire.

THOIRY

L'Avenir Gessien Thoiry (AGT), même s'il porte un nom tourné vers le futur, n'en reste pas moins un très ancien club thoirysien. En effet, créé en 1889, il fêtera ses 130 ans en 2019 !

Et depuis, que de chemin parcouru ! Pascale Léon, présidente du club depuis 2005, a vu cette évolution : « C'est vrai qu'en juin 2013 lorsque l'on a inauguré la nouvelle salle de gymnastique on a vu passer nos effectifs de 350 à 550, on est même monté à plus de 600 en 2016 mais c'était beaucoup trop ! »

Pour gérer ces licenciés, Pascale Léon peut compter sur de nombreux bénévoles mais également sur son équipe d'encadrement composée de quatre intervenants salariés. Concernant les adhérents, on retrouve 50 % de Thoirysiens puis des personnes venant des communes alentours : « On a des gens de Saint-Jean, Serigny, Péron et de Saint-Genis où il n'y a pas de club ». Les Gessiens peuvent en effet choisir entre

« Il n'y a pas de concurrence entre nous car on a tous largement assez de demandes ! » sourit la présidente.

Des activités multiples

A Thoiry, il existe plus de 50 groupes différents toutes disciplines confondues ! Le club propose de la gymnastique artistique, du tumbling, de la teamgym mais aussi de la babygym, du fitness ou encore des pilates. L'activé babygym rassemble à elle seule pas moins de 200 enfants.

Entre activités de loisirs et compétitions, les créneaux horaires sont donc nombreux et le club tourne à plein régime.

En dehors des cours, le club organise un certain nombre d'animations : participation à la Saint-Maurice, journées démonstrations, braderie, lotos, accueil de formations et de stages... « On essaye d'être le plus actif possible » souligne Pascale Léon. Véritable institution à Thoiry, le club voit passer quantité de Thoirysiens, aussi bien adultes qu'enfants. Convivial, presque familial, l'AGT n'a donc pas fini de faire parler de lui !



En chiffres :

- créée en 1889, le club fêtera ses 130 ans en août 2019.
- 2017 : 555 licenciés, entre 180 et 200 enfants en babygym.
- Juin 2013 : inauguration de la salle de gymnastique de Thoiry. Elle est utilisée par l'AGT et les écoles.
- 50 % de Thoirysiens parmi les effectifs.
- 50 groupes différents au sein du club, avec des activités variées.
- 23 compétitions réalisées l'an dernier avec un résultat notable de Vice champion de France de tumbling en Nationale 2.
- 2 février : le prochain loto du club !

Concernant les adhérents, on retrouve 50 % de Thoirysiens puis des personnes venant des communes alentours : « On a des gens de Saint-Jean, Serigny, Péron et de Saint-Genis où il n'y a pas de club ». Les Gessiens peuvent en effet choisir entre trois clubs dans le Pays de Gex : Gex, Ferney et Thoiry.

stages... « On essaye d'être le plus actif possible » souligne Pascal Léon. Véritable institution à Thoiry, le club voit passer quantité de Thoirysiens, aussi bien adultes qu'enfants. Convivial, presque familial, l'AGT n'a donc pas fini de faire parler de lui !

CORNALIE DHÉNIEN



Les filles sont les plus nombreuses au sein du club même si les garçons sont aussi représentés ! Maud Verneil



Le club propose des cours de tumbling, une discipline qui se pratique sur une piste élastique où les gymnastes enchaînent des figures acrobatiques à grande vitesse.

LAGT c'est aussi de la baby gymn, avec plus de 200 athlètes en herbe !